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【本报讯】中印高铁公
司或 PT KCIC，目前正在对
周日（18/12/2022）在雅万高
铁列车项目发生的技术性
列车脱轨事件进行调查。

中印高铁公司秘书拉
哈典（Rahadian Ratry）解释
说，目前警察已到现场进行
安保。

他说，中印高铁公司将
与当局合作调查此事件。

他于周日（18/12/2022）
证实说：“雅万高铁公司表
示，该事件目前仍在接受有
关方面的调查，包括四名工
人受伤的消息。这起事件
发生在西万隆县 Cipada -
Cikalongwetan地区。”

对于此事件，雅万高铁

公司确保，雅万高铁承包商
开展的所有工作，始终在每
项工作中执行安全、安保、
健康和环境方面的规程。
承包商将致力于所有工人
的人身安全，以避免发生工
作事故的风险。

据了解，中印高铁项目
的 一 列 工 作 列 车 疑 似 脱
轨。社交媒体上流传的两
段视频显示，一个车厢脱离
了雅万高铁正在建设的高
铁项目的轨道。这段15秒
视频背后的人用巽他语说：

“火车脱离了轨道。”
在视频中可看到一辆

绿色火车厢。车厢中间有
黄色中文字。看起来该火
车躺在地面。 （松鹤）

【本报讯】能 矿 部 地 质
局透露了最新消息，位于
东爪省徐图利祖县的拉宾
多泥浆中，存在锂和锶稀
有物品或重要矿藏。

前段时间在巴厘岛举
行 的 G20 峰 会 期 间 ，佐 科
维总统曾劝说澳大利亚总
理阿尔巴尼斯在印尼合作
生产电动汽车电池。佐科

维要求阿尔巴尼斯尽快将
他的锂带到印尼来。

原来佐科维找锂的愿
望，无需不远万里到澳大
利亚去，在印尼确实也存
在。能矿部地质局已证明
存在重要的锂和锶。

能 矿 源 部 地 质 局 矿 -
煤 炭 - 地 热 源 中 心（PSD-
MBP）主任哈里延多（Hari-

yanto）表 示 ，其 团 队 已 于
2020 年在东爪省徐图利祖
县拉宾多泥浆南部进行了
初步的调查。

哈 里 延 多 在 周 三
（2022 年 12 月 14 日）媒 体
说：“在 2022 年，我们不会
在徐图利祖拉宾多泥浆北
侧进行初步调查。”

哈里延多说，目前，能

矿部的合作伙伴正在对从
拉宾多泥浆提取的锂和锶
进 行 测 试 ，不 仅 如 此 ，在
锂、锶的检测和勘探提取
方面，也进行合作。

根 据 地 质 局 的 记 录 ，
徐图利祖拉宾多泥浆中的
锂 含 量 达 到 99-280 PPM，
而 锶 含 量 达 到 255-650
PPM。 （松鹤）

技术性列车在雅万高铁脱轨

35万吨进口大豆
将充斥我国,只待做好检疫工作

【本报讯】政府已指定
粮储局进口 35 万吨大豆。
贸 易 部 长 祖 基 菲（Zulkifli
Hasan）表示，大豆将于 2023
年 1 月开始进口。

粮储局表示，目前仍然
存在与检疫相关的障碍。

粮 储 局 总 经 理 布 迪
（Budi Waseso）于周五（12 月
17 日）在丹绒不碌港口会
面时说：即将到来的 35 万
吨大豆，能满足豆饼和豆腐
生产商的需求。

他说：“我们已经探索
了几个国家，正在给豆饼豆

腐生产者最佳的标准，实验
室检测的结果来自几个国
家。”

此前，祖基菲披露，政
府已指定粮储局进口 30 万
吨 大 豆 ，并 额 外 进 口 5 万
吨。因此，大豆进口总量为
35 万吨。

他说大部分大豆是从
美国进口,将于 2023 年初开
始运抵。

印尼每年总是进口大
豆。此举是因为国内对大
豆的需求量很大，但国内只
能生产一小部分。 因此也

进口大豆以满足国内的需
求，降低大豆现价。国内大
豆 需 求 量 每 年 300 万 吨 。
而国内大豆的种植和供应，

每 年 只 能 生 产 500 至 750
吨。为了满足国家的要，政
府随后进口大豆。

（松鹤）

【本报讯】房地产开发
商芝布德拉正在扩建位于
坦格朗 Citra Raya 的芝布德
拉（Ciputra）医院。扩建医
院建筑 11,500 平方米，总建
筑面积达到 23,000 平方米。

芝布德拉集团执行经
理 布 迪 亚 尔 萨（Budiarsa
Sastrawinata）表 示 ，位 于 丹
格朗县的医院，是芝布德拉
的第一家医院。芝布德拉
之前专注于房地产和住宅
项目。

布 迪 亚 尔 萨 于 周 日

（2022 年 12 月 18 日）在其官
方声明中说：“我们感到很
庆幸，因为芝布德拉集团在
支持卫生部的政府方案方
面发挥了作用，特别是在新
冠肺炎大流行期间，尤其是
在万丹省丹格朗县。这家
医院是芝布德拉集团的第
一家医院，从 2011 年 11 月 1
日开始运营。至今已经 11
年了，在万丹省丹格朗县广
为人知。”

他补充说，医院扩建落
成典礼于上周五举行。出
席活动的人物有丹格朗县
长阿赫马德（Ahmed Zaki Is-
kandar）、万 丹 省 卫 生 局 长
阿蒂（Dr. dr. Hj. Ati Pramudji
Hastuti, MARS ）、芝布德拉
集团经理部以及一些受邀
嘉宾。

扩建的大楼由半地下 1
层和地上 4 层组成，建筑面
积 11,500 平方米，使医院建
筑的总面积达到 23,000 平
方米，包括第一座楼。

（松鹤）

芝布德拉在丹格朗
扩建医院11,000平方米

芝布德拉集团执行经理
布迪亚尔萨

【本报讯】佐 科 维 总 统
批准了印尼核原材料的开
采 条 例 。 核 原 材 料 的 开
采 ，受 到《2022 年 第 52 号
政府条例》关于核矿产开
采安全和保障的管制。

ReforMiner Institute 执 行
经理科麦迪（Komaidi Noto-
negoro）说 ，他 认 为 该 条 例
的发布，将加速核电站的
建设。

科 麦 迪 于 周 六（17/12/

2022）对滴滴网媒体说：“基
本的基础设施已经准备好
了，我们已经有了国家核能
局。研究已经完成，实际上
这只是政治意愿。如果总
统已经决定了这样做，它应
该更快就会完成。”

他 认 为 ，印 尼 拥 有 丰

富的铀资源潜力。如果加
以开发，当然可成为清洁
能源，推动到 2060 年实现
零碳排放。

印 尼 铀 的 潜 力 相 当
大，尤其是在印尼东部，靠
近与澳大利亚的边界。据
研究称，如有矿山就有铀，

因为化合物很相似。只待
进行开发而已，因为这也
是清洁能源。

此前，核电是《新及可
再生能源法草案》中包含
的方面之一。该法案目前
正在讨论中。

《新 及 可 再 生 能 源 法
案》是印尼国会的一项倡
议，它将规范包括核电站
在内的许多方面。

（松鹤）

佐科维允许在我国开采核原材料

核电厂是否能实现呢？


